

Brötelabend

Am 2. Juli 2018 trafen sich 37 Vereinsmitglieder und Partner beim Waldhaus Chüestelli-hau zum Brötelabend. Mit einem Apéro wurde man empfangen. Nach der Begrüssung brutzelten schon bald viele leckere Grilladen über der Glut. Ein reichhaltiges Salatbuffet und Zopf standen bereit.

Später präsentierte sich ein feines Dessertbuffet. Die Auswahl war gross. Dazu wurde Kaffee offeriert. Die Interimspräsidentin informierte über das Sommerferienprogramm und dankte allen, die Salate, Zopf, Kuchen und Dessert mitgebracht hatten oder in irgendeiner Weise zum guten Gelingen dieses Abends beigetragen haben.

Beim fröhlichen Beisammensein verflog der Abend im Nu. Kurz vor Mitternacht traten auch die letzten Teilnehmer den Heimweg an. Beim Aufräumen halfen noch viele emsig mit, sodass innert kürzester Zeit die Tische und Bänke versorgt waren und alles aufgeräumt war.

Christa Fust